

Als Partner noch stärker

Flooright engagiert sich bereits seit fünf Jahren als unabhängiges Kompetenzzentrum für eine breite Wissensvermittlung im bodenlegenden Fachhandwerk.

Einzigartige non-Profit Projekte stärken das Schweizer Fachhandwerk auch im wirtschaftlich schwierigeren Umfeld. Zum Wohle der Branche

strebt Flooright auch zunehmend Partnerschaften und Allianzen mit ausgewählten Institutionen, Unternehmen und Experten an. An seiner Jahresschlussitzung von Ende 2009 hat nun der Vorstand Boden Schweiz das Kompetenzzentrum Flooright als neuen

Erfreuliche Entwicklung

strategischen Partner ausgewählt. Für die Branche eine erfreuliche Entwicklung, denn sowohl Verband als auch Kompetenzzentrum sind etablierte Größen in der Schweizer Bodenbelags-Szene.

Die Flooright AG engagiert sich seit 2005 als verbandsüber-

greifendes Kompetenzzentrum für die Bodenbelagsindustrie für die breite Wissensvermittlung im bodenlegenden Fachhandwerk. Der Schwerpunkt liegt dabei auf kostenlosen Dienstleistungen wie z.B. einer frei zugänglichen Informationsdatenbank für die Branche und einem kostenlosen Newsletter-service. ●